

Raffael Sarbach in den Schulrat von Zuzwil-Züberwangen-Weieren

Da eine lebendige Gemeinde von der Vielfältigkeit und verschiedenen Meinungen lebt, wähle ich Raffael Sarbach in den Schulrat. Es ist Zeit, dass mehrere Parteien im Schulrat vertreten sind.

Raffael Sarbach ist in Zuzwil aufgewachsen und auch hier zur Schule gegangen.

Schon früh engagierte er sich für die Jugendförderung in der Gemeinde.

Er überzeugt mich mit seiner breiten Erfahrung und seinem grossen Wissen.

Als studierter Sozialpädagoge HF, arbeitet er als Berufsbildner (Lehrmeister), Praxisausbildner für Studierende und ist heute in leitender Stellung in der Jugendarbeit tätig. So kennt er im beruflichen Alltag die Sorgen und Probleme der Kinder und Jugendlichen wie auch von deren Erziehenden.

Ich wähle Raffael Sarbach wegen seinem grossen Engagement in der Gemeinde.

Seine hohe Fach- und Selbstkompetenz werden im Team zu lösungsorientiertem und emphatischem Handeln beitragen und qualifizieren ihn bestens für das Amt eines Schulrates.

Ruth Grünenfelder, Zuzwil